
令和６年７月２日（火）
提出者

（会　派）　　　　　　　
答 弁 を
求める者

提出者
（会　派）　　　　　　　

答 弁 を
求める者

新スタジアムのこれからについて 新スタジアム整備について

新県立体育館の整備について 秋田市外旭川地区まちづくりについて

ＰＦＩ事業者の選定について

建設工事の方針について 秋田県立循環器・脳脊髄センターの今後のあり方について

成瀬ダムの基本計画変更に伴う事業費の増額について

台湾に対する農産物及び加工品の販路拡大について

新スタジアム整備について コメについて

八橋の可能性について 野菜、青果、牛肉について

公設の考え方について 加工品について

経済波及効果について 台湾チャーター便を契機とした双方向の交流について

スタジアムを軸とした公共交通整備のあり方について

休憩

休憩 秋田県外国人材受入サポートセンターについて

人口減少社会への対応について 若者への起業支援について

県の行財政改革について 起業支援事業費補助金について

人材の育成と確保について 若者チャレンジ応援事業について

学校教育の方向について

新県立体育館と新スタジアム整備について 看護職員不足の解消について

秋田市のまちづくり計画との関係について 看護職員需給推計について

スタジアムへの県の関わりについて 看護師養成施設の学生の確保と運営費の支援について

定期的な新型コロナ検査に対する支援について

休憩（昼食） 熱中症から県民を守る対策について

エアコン購入に対する県の独自支援策について

低所得者への光熱費支援策について

令和６年第１回定例会（６月議会）　予算特別委員会

総括審査 質疑事項一覧  

質　疑　事　項 質　疑　事　項

その他

その他

その他

その他

その他

その他

その他

その他

1
瓜生　望

（自由民主党）
知事

関係部長

4
沼谷　純

（次の世代に
つなぐ会）

知事
関係部長

5
鈴木　真実

（自由民主党）

知事
理事

関係部長

6
小野　一彦

（自由民主党）
知事

関係部長
2

武内　伸文
（自由民主党）

知事
関係部長

危機管理監

7
薄井　司

（立憲民主党）
知事

関係部長

3
佐藤　正一郎

（みらい）

知事
教育長

関係部長

8
加賀屋千鶴子
（日本共産党）

知事
理事

関係部長



令和６年７月３日（水）
提出者

（会　派）　　　　　　　
答 弁 を
求める者

提出者
（会　派）　　　　　　　

答 弁 を
求める者

ＨＰＶワクチンについて

秋田の新たなイメージ発信事業について クマの人身被害防止における注意喚起について

県立博物館「先覚記念室」について

秋田の新たなイメージ動画制作・発信について

女性活躍について ツキノワグマ出没抑制緊急対策事業について

地域の寛容性について 県職員にとって魅力ある職場環境づくりについて

休憩 休憩

第八次秋田県高等学校総合整備計画（素案）について あきたこまちＲの全面切替について

横手高校と大曲高校の体育館整備について 減農薬栽培の推進について

クマ対策について 難聴によるフレイル対策について

高等学校の再編について 災害時における避難行動要支援者支援について

休憩（昼食）

令和６年第１回定例会（６月議会）　予算特別委員会

総括審査 質疑事項一覧  

質　疑　事　項 質　疑　事　項

地域におけるジェンダーギャップ解消に向けた理解促進
事業について

その他

その他

その他 その他

その他 その他

その他 その他

1
宇佐見　康人
（自由民主党）

知事
教育長
理事

関係部長

5
島田　薫

（自由民主党）

知事
教育長
理事

関係部長

6
佐藤　光子

（きらり）
知事

関係部長2
高橋　健

（自由民主党）

知事
理事

関係部長

3
小原　正晃

（立憲民主党）
知事

教育長
7

加藤　麻里
（社会民主党）

知事
関係部長

4
小棚木　政之
（自由民主党）

知事
教育長

生活環境部長
8

松田　豊臣
（公明党）

知事
関係部長


